

PRESSEINFORMATION

Geschäftsführung

Johannes Lerch

Alberichstraße 66
68199 Mannheim | Deutschland

Telefon: +49 173 3210261
geschaeftsfuehrung@emmanuel.de
www.emmanuel.de

17. November 2023

Neuer „Rejoice“-Jahrgang in der Josefsburg Altötting am Start

Evangelisationsschule der Gemeinschaft Emmanuel

„Rejoice. Emmanuel School of Mission“ heißt das Projekt, das in der Josefsburg beheimatet ist. Vor wenigen Wochen, Anfang Oktober, ist wieder ein neuer Jahrgang an jungen Leuten in die altehrwürdigen Mauern eingezogen.

Die Studenten kommen in diesem Jahr aus Rumänien, Ungarn, Tschechien, Österreich und Frankreich. In der Josefsburg leben sie zusammen und beschäftigen sich in Theorie und Praxis mit Fragen des Glaubens, um fähig zu werden, anderen in der heutigen Zeit von Gott und dem Glauben zu erzählen. Unterricht, Zeiten des Gebets, Gemeinschaft und kreative Workshops sind die Bausteine der Ausbildung, die die jungen Leute hier empfangen.

Mission

Befragt nach seinem Verständnis von Mission, antwortet Adam (19), ein Ungar aus Rumänien: „Mission ist Liebe. Einen anderen zu lieben, bedeutet, alles zu geben. Das Beste, was ich geben kann, ist Jesus selbst.“ Aurelia (19) aus Österreich

ergänzt: „Ich möchte den Menschen zeigen, dass es möglich ist, ein Leben in Freiheit und echter Freude zu führen.“

Motivation

Die Motivation für diese Zeit reicht von dem Wunsch, die eigene Beziehung mit Gott zu vertiefen (Tiphaine, 21 aus Frankreich) oder „etwas Schönes zu schaffen“ (Luca, 19, Ungarn) über die Sehnsucht, mehr über den Glauben zu erfahren (Jean, 22, Frankreich) bis hin zur Erfüllung eines Traums (Betty, 23, Tschechien) oder dem Wunsch, die musikalischen Talente weiter zu entfalten und in einem internationalen Kontext einzusetzen (Michaela, 25, Tschechien).

Musik

Die Musik bildet traditionell einen Schwerpunkt des Handwerkskastens, mit dem die jungen Leute den Glauben verkünden wollen. Die meisten spielen ein Instrument, singen oder tanzen. Musik und Kreativität spielen daher eine große Rolle. Seit einigen Jahren ist dabei die Verkehrssprache Englisch, so dass sie auch über den deutschsprachigen Raum hinaus „auf Mission“ gehen können. Schon bald werden sie erste Erfahrungen damit in Brno, Wien und Bratislava machen.

Einladung nach Altötting

Doch sie gehen nicht nur „hinaus“, sondern sie laden auch ein – zum Beispiel zum Teens-Winterforum Anfang Februar, zum Internationalen Osterforum Ende März oder zu Wochenenden mit musikalischem Schwerpunkt. So finden vom 25. bis 28. Januar die „Rejoice Music Days“ statt, bei dem musikalische Teilnehmende zusammen mit den Studierenden zum Thema christliches Songwriting und Komposition geschult werden. Nähere Informationen dazu unter info@rejoice.cyou

Neuer Direktor

In diesem Jahr gab es auch einen Wechsel in der Leitung. Nach vier Jahren hat Pfarrvikar Martin Siodmok aus der Erzdiözese München und Freising seine Arbeit als Direktor beendet. Seit einigen Wochen schon lebt er in Köln, wo er als Priester eines citymissionarischen Projekts der Gemeinschaft Emmanuel mitwirkt. Seine Nachfolge tritt Pfarrvikar Rohan Lobo an. Er hat selbst vor nunmehr 16 Jahren die Josefsburg besucht. Hier war seinerzeit in dem gebürtigen Inder die Frage einer Berufung zum Priestertum lebendig geworden. Mittlerweile ist auch er Priester der Erzdiözese München und Freising. Manchen Leserinnen und Lesern mag seine Primiz, die er 2016 in der Stiftspfarrkirche Altötting gefeiert hat, noch in lebendiger Erinnerung sein. Nun möchte er den Segen, den er einst selber hier empfangen hat, an die nächste Generation junger Christen weitergeben.

Bildmaterial

Download unter www.emmanuel.de/wp-content/uploads/2023/11/Fotos_Presseinfo-Rejoice.zip



Abb. 1: Die Studenten des 1. Trimesters der Evangelisationsschule Rejoice in Altötting



Abb. 2: Neuer Rejoice-Direktor: Pfarrvikar Rohan Lobo



Abb. 3: Flyer und Programm für die Evangelisationsschule Rejoice 2023/24



Abb. 4: Rejoice-Logo

Die Gemeinschaft Emmanuel

Emmanuel ist eine internationale katholische Gemeinschaft, die 1972 in Frankreich entstanden ist – wie andere neue geistliche Gemeinschaften in dieser Zeit. Ihr gehören weltweit rund 12.000 Mitglieder an, darunter etwa 400 in Deutschland – Menschen aus allen Lebensständen und Altersstufen: Junge Leute, Singles, Ehepaare, Priester, zölibatär lebende Frauen und Männer, Senioren. Jeder lebt in seinem eigenen familiären und beruflichen Umfeld.

„Emmanuel“ – das heißt: Gott mit uns. Aus dieser Hoffnung versuchen die Mitglieder den Alltag zu gestalten und mit den Menschen in ihrem Umfeld auf dem Weg zu sein. Die katholische Gemeinschaft mit weltweiter päpstlicher Anerkennung hat heute mehr als 12.000 Mitglieder und ist in rund 70 Ländern aktiv. Darüber hinaus sind viele auf ihrem Glaubensweg mit der Gemeinschaft verbunden und nutzen unsere Angebote. Die Gemeinschaft engagiert sich in vielfältigen Initiativen für einen relevanten, lebendigen christlichen Glauben. Mitten im modernen Alltag soll ein offener Dialog über Glaube und Kirche anregen und Begegnung mit Gott ermöglichen.

„Rejoice“ ist die Evangelisationsschule der Gemeinschaft Emmanuel. Die „Emmanuel School of Mission“ ist in der Josefsburg Altötting ansässig und bietet jungen Christen zwischen 18 und 30 Jahren eine Grundausbildung in wichtigen philosophischen und theologischen Fragen sowie ein intensives Leben der Gemeinschaft und des Gebets im Dienst der Evangelisation. Ein besonderer Schwerpunkt von Rejoice liegt auf der Musik sowie kreativem Arbeiten mit Medien.

Weitere Infos

www.rejoice.cyou und www.emmanuel.de

Kontakt

www.emmanuel.de/presse

presse@emmanuel.de